
【 ア ン ケ ― ト 】

平成２５年  ６ 月１６ 日 〈天候 晴れ〉

◇本日の感想をお書き下さい。

○ 最初の走行のペースが速くついていくのに必死で怖かった。８の字、トライカーナで低速で曲がるのが練

習したかったのでためになった。おかげで最後の走行はよく走れ、ついていくことができ、自分のバイク

の事を少しだが知ることができた。  

○ 少し暑くて大変だったが、とりあえず広い２車線で８の字が描けるようになったのがよか

った。まだコース（クランク、S 字）を走る時は前の人についていけないが、もう少し技

術をみがいてコースでも皆と一緒に走れるようになりたい。

○ 本日の参加で２回目になります。前回から８の字コース等の小さなカーブの運転技術の向

上を目指したいと考えて、特に今日はこの８の字に特に気を入れて練習をしました。少し

は自分なりに習得できた部分があったので納得できる１日になりました。次回もこの８の

字の運転技術習得を目指したいと思います。  

○ U ターンや小回りが不安で、一般道ではなるべく行わない様にしていましたが、今回自動車

学校内のコースで練習することができとても役に立った。また、コース内のコースを走行す

ることで、バイクの楽しみを感じる事ができさらにバイクに乗ることが楽しくなると思う。

○ 今回初めて、何となくだが、コーススラロームの時に自分の頭の中でパイロンが置けた。そ

れを目標にしたら楽に曲がれた。

○ 今回もいつも言われるグリップの指導を頂いた。今まで言われ続けてきたが今回は何となく

グリップのやり方、“グリップ”出来ていれば楽にバイクを操れるような感触があった。“グ

リップ”をしっかりして体重移動を行えば車は自然に曲がる感覚が初めて感じられるように

思う。低速での車のコントロールまだできないので、今後はそこのトレーニングをやってゆ

きたいと思う。

○ 初めて参加した時よりだいぶ運転しやすくなりました。今日は曲がるときにブレーキングを

して少し傾くのを利用して曲がるやり方や、ラインどりなどを自分なりに試せたので良かっ

たです。久しぶりにコース内を走って楽しかったです。

○ 「上半身の力を抜け」と何度も言われなかなかできなかったですが（怖くて）思い切ってや

ってみたら意外と出来て、カーブがスムーズに曲がれるようになって嬉しかったです。スピ

ードも速くなったと言われ更に嬉しかったです。

○ 暑かったけど、楽しかったです。

○ 初参加だったがとても楽しんで講習を受ける事ができた。

○ 前回より少し運転技術が向上したと思う。

○ 自分のバイクの特性が良く理解できた。

○ 毎回何かしらの発見があって楽しい。

○ 毎回の参加度に、何か新しいものを吸収できた様な気がする。


